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AL SINDACO DEL COMUNE DI 
COMUNE DI CITTA' DI CASTELLO 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

INTERROGAZIONE: PARCHEGGI SICURI 

VISTO CHE: nella nostra Città ci sono numerosi parcheggi il più sono a 
ridosso delle mura urbiche i quali alcuni sono liberi altri a pagamento. 
Gli stessi sono molto utili per chi vuole recarsi nel centro storico, per i 
residenti e per i turisti. 
CONSIDERATO CHE: da un po' di tempo nelle ore notturne persone 
ignote hanno fatto dei danni anche consistenti alle automobili lasciate nei 
vari parcheggi e non bastasse hanno anche rotto alcune attrezzature negli 
spazi adibiti ai bambini. La zona colpita con più frequenza sono i frontoni. 
PRESO ATTO CHE: i residenti e i proprietari delle auto sono stanchi di 
questa situazione . 

.---.--...---, Le forze dell'ordine svolgono il lavoro di controllo e prevenzione al 
- meglio di quello che sono le loro possibilità, ma vista la carenza di 

personale dovuta ai tagli del governo, e devono coprire un territorio molto 
vasto. 

CHIEDO: 
1 AL Sindaco e alla Giunta di prendere in considerazione al più presto la 

mia interrogazione. 
Sentiti i commenti delle persone la cosa potrebbe avere risvolti anche 
preoccupanti. 

~-----~.__,____, Uno fa dei sacrifici per comperarsi l'auto e poi senza alcun motivo se la 
ritrova con dei danni e spendere dei soldi per farla riparare senza . . 
nngraz1are nessuno. 
Propongo il monitoraggio con impianti di video sorveglianza in tutti 
parcheggi di proprietà del comune, Ansa-Collesi-Frontoni. 
Inoltre preventivare le istallazioni della video sorveglianza nelle zone dove 
avverrà la ristrutturazione delle mura urbiche. San Giacomo e zona ex Gil 
Credo fortemente che istallando la video sorveglianza sarà un deterrente 
Per coloro che vogliono compiere ragazzate o atti vandalici. 
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